

Presseinformation

Eine zweite Lebenschance Für Ilona und andere

Plötzlich mitten aus dem Leben gerissen: Die 59-jährige Ilona aus Rottorf erhält Ende 2024 die Schockdiagnose Blutkrebs. Ihre einzige Chance auf Heilung: eine Stammzellspende. Aus diesem Grund rufen Familie und Freund:innen dazu auf, sich als potenzielle:r Stammzellspender:in registrieren zu lassen – für Ilona und für andere Blutkrebsbetroffene weltweit. Registrieren kann man sich am **16.02.2025 von 14-18 Uhr in der Sporthalle des MTV Rottorf e.V. oder unter: www.dkms.de/ilona**

Für ihre Familie ist Ilona der größte Herzensmensch. Sie kümmert sich nicht nur liebevoll um ihre eigene Mutter, sondern ist selbst Mutter von zwei erwachsenen Kindern, denen sie gerne den Rücken freihält. Insbesondere als Großmutter von sechs Enkelkindern lässt das Familienleben ihr Herz höherschlagen. Der Umgang mit Kindern und ihre Unbekümmertheit bereichern ihr Leben. Deshalb entscheidet sich Ilona im vergangenen Jahr dafür, beruflich neue Wege zu gehen, und ist nun als Schulbegleiterin für ein Kind mit besonderen Bedürfnissen im Einsatz.

Eine unerwartete Diagnose

Kurz vor Weihnachten hat Ilona eine Erkältung, ihr ist übel und etwas schwindelig. Plötzlich bricht sie zusammen. Im Krankenhaus geht dann alles ganz schnell: Die Blutwerte zeigen, dass hier etwas gar nicht stimmt. Die unerwartete Diagnose lautet: akute myeloische Leukämie (AML), eine Form von Blutkrebs. Kurz darauf beginnt die Therapie. Eine hoch dosierte Chemotherapie soll den Krebs in Schach halten. Doch schnell stellt sich heraus, Ilona ist dringend auf eine Stammzellspende angewiesen – wie viele andere Menschen mit der Diagnose AML.

2025 – ein ganz besonderes Jahr

Mit dieser Nachricht hat niemand gerechnet. „Man liest so oft von erkrankten Menschen, und plötzlich ist man selbst oder jemand aus dem direkten Umfeld betroffen. Das zieht einem den Boden unter den Füßen weg“, sagt Ilonas Tochter Sarina. Dabei sollte 2025 für Ilona ein ganz besonderes Jahr werden. Ein Jahr voller großartiger Jubiläen. Nicht nur, dass Ilona in diesem Jahr ihren 60. Geburtstag feiert. Auch der 40. Hochzeitstag mit ihrem Mann steht an. Der Plan: Eine ganz besondere Urlaubsreise nach Rosenheim – ein lang gehegter Wunsch der beiden.

Registrierungsaktion in Rottorf

Mit der Unterstützung von Familie und Freund:innen werden nun alle Hebel in Bewegung gesetzt. „Bitte lasst euch alle registrieren. Jeder Einzelne ist so wichtig und könnte das passende Match für

einen Blutkrebsbetroffenen weltweit sein“, sagt Tochter Sarina. „Gemeinsam Hoffnung zu schenken – was gibt es Größeres?“ Sarina hofft nun, dass ihre Mutter bald das wohl größte Geschenk ihres Lebens erhält: eine zweite Lebenschance.

Interessierte können sich direkt vor Ort registrieren:

16.02.2025, 14-18 Uhr

Sporthalle des MTV Rottorf e.V.

Roddauweg 17

21423 Winsen (Luhe)

Die Organisator:innen hoffen auf eine große Solidarität mit allen Blutkrebsbetroffenen weltweit und dass die Bereitschaft, sich als potentielle:r Stammzellspender:in zu registrieren, groß ist.

Registrieren, teilen, posten – jede Unterstützung kann Leben retten

Unzählige Patient:innen weltweit sind wie Ilona auf eine lebensrettende Stammzellspende angewiesen. Umso wichtiger ist es, dass jetzt viele Menschen mitmachen und sich als potenzielle Lebensretter:innen registrieren! Jede:r kann helfen und sein eigenes Netzwerk nutzen.

Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann Patient:innen helfen und sich mit wenigen Klicks über www.dkms.de/ilona die Registrierungsunterlagen nach Hause bestellen. Die Registrierung geht einfach und schnell: Mithilfe von drei medizinischen Wattestäbchen, einer genauen Anleitung sowie einer Einwilligungserklärung kann jede:r nach Erhalt des Sets selbst einen Wangenschleimhautabstrich vornehmen und anschließend per Post zurücksenden, damit die Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit registrieren ließen, müssen nicht erneut teilnehmen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Besonders wichtig ist es, dass die Wattestäbchen nach dem erfolgten Wangenschleimhautabstrich zeitnah zurückgesendet werden. Erst wenn die Gewebemerkmale im Labor bestimmt wurden, stehen Spender:innen für den weltweiten Suchlauf zur Verfügung.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

DKMS Spendenkonto

IBAN: DE57 7004 0060 8987 0008 08

Verwendungszweck: TLF 010, Ilona

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/oma-ilona-will-leben/>

DKMS Donor Center gGmbH
Sonja Finka
Tel.: +49 221 94 05 82-3510
finka@dkms.de

Halten Sie sich auf dem Laufenden – folgen Sie uns hier



dkms.de
mediacenter.dkms.de